



2学期をふり返って

長かった2学期も今日で終わりを迎えます。フェスティバルに始まり、定期テスト、進路選択と内容の濃い3ヶ月半でした。月別に簡単にふり返ってみたいと思います。



9月 -September-

9月は、文化祭の準備と体育祭の練習を頑張りました。特に文化祭では、「ホラークラスルーム」という恐怖をテーマにした展示発表を行うために、クラス全員で準備に没頭しました。色々な道具を買い出しに言ったり、怖い仕掛けを制作したりと、準備を通じてクラスが一つにまとまっていきました。文化祭当日は、みんなの準備が功を奏し、階段まで行列ができる大盛況！！思い出に残る文化祭となりました。



10月 -October-

10月は体育祭、中間テスト、合唱祭と行事が目白押しの一ヶ月となりました。まずは体育祭、大縄跳びでは練習よりも記録が伸び悩んだものの、他種目で善戦に次ぐ善戦で、結果は学年2位。そして、今年度新設された縦割りクラスでは、1Eと2Eの頑張りもプラスされ、1位で表彰されました。より一層クラスの絆が強まりました。その体育祭の翌日、3Eに平山翼くんが加わり、新3Eが出発しました。

新3Eとなった直後、中間テストが行われました。受験生の自覚が芽生えてきた生徒が増え、朝早くに学校に来て自主勉強に励む生徒が、ちらほら見られるようになりました。

中間テストの結果に一喜一憂している一方で、合唱祭に向けてクラスでの合唱練習が本格化しました。楽譜が途中で変わるというハプニングにくじけず、1年生と歌い合いをしたり、他クラスの歌の様子を聴いたりしながら、歌の質を高めていきました。合唱祭本番は、文化会館のホールに3Eの美しい歌声が響いていました。美しい歌声に鳥肌が立ったことが、ついこの前のように思い出されます。



11月 -November-

ここまでフェスティバル一色だった2学期の学校の様子も、フェスティバル終了後の11月には教育相談、期末テストと、一気に受験ムードが高まる一ヶ月となりました。教育相談では、進路希望調査と中間テストの結果をもとに、私立高校や専修学校の候補を絞っていました。そして期末テストでは、「今までこんなに勉強をしたことがないくらい、時間をかけて努力した」と語る生徒が多く見られました。3年生の2学期の期末テストは、特別な緊張感や雰囲気を感じて、こちらも身が引き締まります。



12月 -December-

期末テストが終り、2学期の学習成績の見通しがつき始めた12月初旬、教育相談が行われました。翌週に控えた個人懇談会で決定する、私立高校や専修学校を担任と生徒で確認をしました。そして迎えた個人懇談会。ご家庭でも十分に話し合いが行われ、スムーズに受験先が決定していました。

みなさんは2学期をふり返ってみてどうでしたか？そして、今年一年をふり返ってみてどうでしたか？充実していた人も、そうでない人も、与えられた時間は皆平等です。年が明けて2017年は、皆の人生にとって大きな1年となることでしょう。

担任として関わる日数は残り40日余り。最後まで皆の進化(evolution)を楽しみにしています。3学期も共に頑張りましょう。

